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Universiadi, campioni e polemiche L' ex calciatore nominato referente del Coni

«L' attacco di Oliva a Tardelli è soltanto
autolesionismo»
L' amarezza di Malagò: perché Napoli vuole distruggere?

Amico di Napoli e dello sport napoletano,
Giovanni Malagò  il presidente del Coni  si è
sorpreso per le dichiarazioni di Patrizio Oliva,
l' ex campione olimpico e mondiale di boxe,
critico per la designazione di Marco Tardelli
come referente del Foro Italico alle Universiadi
2019.
«Una figura che, come da richiesta degli
organizzator i ,  deve operare a Roma e
relazionarsi con le federazioni. Io rispetto le
opinioni di tutti, ma non quando ci sono questi
ingiusti attacchi. Per questo ho chiesto al
ministro Lotti di convocare lunedì, alle ore 15,
tutti gli stakeholder. Potremmo fare un passo
ind ie t ro» .  L '   ex  cen t rocamp is ta  de l l a
Nazionale, campione del mondo nell' 82 a
Madrid, valuta se rinunciare a questo incarico,
d' accordo con il capo dello sport italiano, il cui
entusiasmo per l' inizio dell' avventura delle
Universiadi si è trasformato in delusione per
questa polemica.

Sorpreso dall' attacco di Oliva, dalle sue
dichiarazioni sui campioni napoletani
ignorati?
«Amareggiato. Per questo motivo, nel rispetto
delle opinioni altrui e dell' amicizia che mi lega
da epoca non sospetta a Patrizio, gli ho
telefonato. Noi siamo stati sempre ai margini
dell' organizzazione delle Universiadi. Quando è stato richiesto il nostro supporto dal presidente del
Centro sportivo universitario, Lentini, lo abbiamo dato. Ci abbiamo messo la faccia, abbiamo assicurato
la presenza del nostro segretario generale Fabbricini, dirigente di grande esperienza che viene dal
mondo universitario, nel board che si sta costituendo. Ci è stato poi chiesto di indicare una persona che
avesse i rapporti con le federazioni, che sono a Roma e non a Napoli, e noi l' abbiamo indicata. Una
singola persona, appunto Tardelli, rispetto a decine di napoletani e di campani che sono coinvolti nell'
organizzazione dell' evento. Se si fanno queste polemiche soltanto perché è stato scelto un calciatore e
non uno schermitore, allora mi cadono le braccia.
Scusate, ma è una colpa? Questo è autolesionismo perché nessuno ha voluto mancare di rispetto a
Napoli».
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Tardelli rinuncerà a questo incarico?
«Lui non vuole creare problemi.
Ho chiesto al ministro Lotti di convocare la riunione con tutte le parti interessate e faremo le valutazioni.
Perché, come nelle migliori tradizioni di Napoli, deve esserci questo atteggiamento distruttivo? Perché,
con il massimo rispetto di tutti, bisogna parlare di quello che va bene o non va bene ad Oliva? Penso
che l' attenzione dovrebbe essere rivolta altrove, ad esempio alla lotta contro il tempo per mantenere
tutti gli impegni per le Universiadi che saranno non una grande opportunità per Napoli, ma la grande
opportunità, perché non mi risulta che ci saranno altre occasioni per un profondo rinnovamento dell'
impiantistica sportiva in città e nell' hinterland.
Ecco perché provo amarezza davanti a certe dichiarazioni di un campione napoletano che conosce
bene, ad esempio, la situazione delle strutture a Napoli.
La politica locale ha fatto disastri in passato e noi siamo intervenuti, mettendoci come sempre la faccia,
per questo evento. Si tratta di personalismi che non portano a nulla. E sottolineo che sarei felice se tutti i
campioni napoletani fossero coinvolti in questa grande organizzazione».
Le Universiadi, allora, al di là delle polemiche.
«Ci sono alte aspettative. È una festa dello sport, un grande evento che avrà una ricaduta economica
significativa sul territorio. E poi ci sono atleti di primissima fascia che possono lasciare il segno sotto l'
aspetto dei risultati. La ristrutturazione degli impianti, poi, arrecherà grandi vantaggi per la
cittadinanza».
Il cuore dell' evento sarà lo stadio Collana, in questi giorni al centro di uno scontro tra ex grandi atleti
napoletani: da un lato Cannavaro e Ferrara, dall' altro Cuomo, Maddaloni e Tizzano.
«Veniamo spesso tirati per la giacchetta in situazioni che riguardano bandi o concessioni di impianti. La
nostra posizione può sembrare semplicistica ma è corretta: il Coni è a favore dello sport, non entriamo
in discorsi specifici, burocratici o tecnici che siano. Noi vogliamo che si faccia sport nel rispetto delle
regole del gioco e ci adeguiamo alle indicazioni delle autorità, come nel caso di provvedimenti di ordine
pubblico. Preciso, a proposito della vicenda Collana, che i miei rapporti con le persone coinvolte sono a
dir poco ottimi».
Stasera sarà all' Olimpico per RomaNapoli: a oltre tre anni dalla morte di Ciro Esposito, potranno
accedere soltanto i tifosi azzurri non residenti in Campania.
«Si annuncia una partita di grande fascino tra una squadra forte come la Roma e il Napoli che gioca il
miglior calcio in Italia.
Mi dispiace che vi siano queste limitazioni proprio nel turno di campionato in cui si registrerà a Milano il
tutto esaurito per il derby. Non è possibile vivere un derby del Centrosud aperto a tutti, ma io rispetto e
accetto le prescrizioni.
Esprimere soltanto il dissenso, come ha fatto Oliva a proposito dell' incarico a Tardelli, a cosa serve?
Un attimo di protagonismo e poi? Vorremmo tutti che i napoletani sedessero accanto ai romanisti in uno
stadio, ma dobbiamo lavorare per costruire e non per distruggere».

Il capo dello sport italiano auspica una partita in cui napoletani e romanisti tifino seduti vicini
all' Olimpico e al San Paolo, ma la Questura di Roma ha invitato a non esporre insegne azzurre.
Che ne pensa?
«Sono un funzionario pubblico e devo rispettare queste indicazioni».

Francesco De Luca
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Manfredi «Un successo per tutti gli atenei campani»

Gaetano Manfredi, rettore della Federico II e
presidente della Conferenza dei rettori delle
un i ve rs i t à   i t a l i ane ,  è   i n te rvenu to  ne l
programma «Fuori gara» su Radio Punto Zero
per parlare delle Universiadi.
«L' assegnazione di questo evento è stato un
grande  r i conosc imento  per   i l   s i s tema
universitario campano e per la regione che ha
supportato l' iniziativa. Tutti gli atenei hanno
spinto per presentare la candidatura anche
perché ci saranno investimenti importanti sugli
impianti sportivi che in futuro potranno essere
utilizzati da tanti giovani.
Abb iamo poco  tempo ma abb iamo un '
occasione da non sprecare. Portare a Napoli
15mi la  a t le t i  da  p iù  d i  150 paes i ,  che
frequentano tutte le università del mondo e
fanno sport agonistico, significherà rendere
Napoli il centro di un rinascimento basato sui
giovani e sulla partecipazione positiva che va
oltre ogni barriera sociale, culturale e religiosa.
Ogni studente deve fare sport: è un modo per
crescere, imparare a competere in maniera
leale e approcciarsi al mondo del lavoro. Il
nostro ateneo è di grandissima tradizione ed è
semp re   p r o i e t t a t o   a l   f u t u r o .   S t i amo
scommettendo sui nostri ragazzi ma sono
certo che in Campania ognuno troverà novità
ed opportunità straordinarie».
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L' ex pugile

«Un errore scegliere Marco»

In un video su Facebook l' ex campione di
boxe Patrizio Oliva ha polemizzato sulla
nomina di Marco Tardelli a referente del Coni
per le Universiadi. «Napoli ha una fucina di
campioni, medaglie d' oro che potevano
rappresentare questo ruolo.
Nulla contro Tardelli ma è un campione non
campano che appartiene a una disciplina non
sempre in sintonia con i valori olimpici. Quale
legame, poi, ha con il mondo napoletano?».
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Universiadi, bando bis per le navi degli atleti
Pasquino (Aru): «Perfezionata la gara. Caro Oliva, i nostri tedofori saranno campani»

NAPOLI Le navi da crociera che ospiteranno,
nell' estate 2019, al Porto di Napoli, almeno
ottomila giovani atleti dei tredicimila attesi per
le Universiadi, ancora non ci sono.
Ad un primo bando da 26 milioni di euro non
ha risposto alcuna compagnia di navigazione,
così l' Aru, l' agenzia regionale appaltante per
l' evento sportivo presieduta dall' ex rettore
de l l '   Un i Sa  Ra imondo  Pasqu i n o ,   h a
predisposto una nuova gara.
Professor Pasquino, al Coni a Roma si era
detto che «le difficoltà iniziali con le navi sono
state risolte».
«I l  problema non è mai  stato d i  natura
finanziaria piuttosto il primo bando è andato
deserto, adesso ne facciamo un altro e
andiamo a verificare, abbiamo interpellato in
modo informale alcune società di navigazione
che ci hanno dato orientamenti rispetto al
prezzo da mettere a base di gara, adesso
siamo convinti che dovrebbe andare in porto,
che riceveremo le offerte».

Due o tre navi?
«Due o tre perché pensiamo anche ad una
nave traghetto di grande disponibilità, da un
migl iaio di  post i ,  basandoci sugl i  spazi
utilizzabili alla Stazione Marittima, al molo
dove   app r odano   l e   nav i   d a   c r o c i e r a
lasceremmo libero un posto per il normale traffico estivo, occupando altre banchine».
Il presidente Spirito (Authority) ha parlato di lavori per il nuovo porto sino a giugno 2019.
«I lavori che prevede l' Autorità portuale non interferiranno con quelli per il villaggio olimpico
galleggiante, lavori in coordinamento con l' autorità marittima, siamo in grande sintonia».
La decisione delle navi non sembra scontentare gli albergatori napoletani.
«Viaggiamo sugli oltre diecimila posti che pensiamo serviranno soltanto per gli atleti, senza contare
famiglie e accompagnatori, singoli alberghi li prenderemo di certo per arbitri tecnici e funzionari. E
utilizzeremo gli studentati, pensiamo al campus dell' università di Salerno, 1500 posti letto. Poi stiamo
lavorando con le autorità militari per cercare di attrezzare anche caserme».
La sfida è anche con gli impianti, una buona fetta dei 270 milioni per l' evento stavolta ne finanzierà il
restyling e non nuove costruzioni.
«Esatto, non abbiamo pensato a costruire nuove alberghi anche perché non compete a noi e poi chi li
gestirebbe? E non c' è tempo utile nemmeno per recuperare il Ciano, cosiddetto collegio, a Bagnoli, con
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una spesa proibitiva avremmo ricavato alla fondazione al massimo duemila posti letto, senza contare i
tempi per le autorizzazioni. Ma resterà tanto di questi investimenti, vedrete. Stiamo lavorando con le
strutture sportive in sintonia con i Comuni o gli altri enti proprietari, Napoli per prima ha messo su una
buona squadra e qui abbiamo ben undici progetti esecutivi già appaltati, a partire dallo Stadio Collana».
A La Radiazza ha voluto rassicurare il nostro campione Patrizio Oliva sulla scelta di Marco Tardelli
come testimonial dell' evento.
«Doveroso, la Campania ne vanta diversi di campioni e ho inteso chiarire che da parte dell' Aru non c' è
stato alcun assenso alla nomina di Tardelli anche perché è una scelta che spettava al Coni, ma per i
testimonial delle varie discipline che saranno scelti dall' Aru si terrà conto prima di tutto degli atleti
campani, non possono essere altri i nostri teodofori» .

Luca Marconi
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L'INTERVENTO Il Rettore della Federico II, Gaetano Manfredi: «La nostra regione ha
supportato alla grande l'iniziativa»

«Universiadi, giovani più vicini allo sport»

NAPOLI. «L'assegnazione delle Universiadi è
stato un grande riconoscimento per il sistema
univers i tar io  campano».  Lo ha det to  i l
professor Gaetano Manfredi, Magnifico Rettore
della Federico II e Presidente della C.R.U.I,
intervenuto a Fuori Gara, trasmissione sportiva
di Radio Punto Zero. Una chiacchierata
interessante, rivolta al futuro, durante la quale
è stato possibile avvertire il senso di fierezza
per l'avvicinarsi di un evento straordinario,
unico e provvidenziale per la Campania, le sue
st ru t tu re  e   i  suo i  g iovan i .  Ne l  2019  la
Campania rappresenterà l'Italia. «Ed infatti la
nostra regione ha supportato alla grande
l'iniziativa. Non solo: tutti gli atenei hanno
spinto per presentare la candidatura, anche
perché ci saranno investimenti importanti sugli
impianti sportivi che, in futuro, potranno essere
utilizzati da tanti giovani. Abbiamo poco tempo
ma abbiamo un'occasione da non sprecare».
Sarà un evento straordinario anche nelle
p r e v i s i o n i   e   n e i   n u m e r i :   è   c o s ì ?
«Asso lu tamen te   s ì .  Po r t a re  a  Napo l i
quindicimila atleti da più di centocinquanta
paesi, che frequentano tutte le università del
mondo e fanno sport agonistico, significherà
rendere Napoli il centro di un rinascimento
basato sui giovani e sulla partecipazione
positiva che va oltre ogni barriera sociale,
culturale e religiosa. Le Universiadi serviranno
anche per avvicinare i giovani allo sport». Perché è così importante, per un giovane studente,
avvicinarsi ed approfondire il proprio rapporto con lo sport? «Perché è un modo per crescere, per
imparare a competere in maniera leale, per approcciarsi al mondo del lavoro. Il nostro ateneo è di
grandissima tradizione ed è sempre proiettato al futuro. Stiamo scommettendo sui nostri ragazzi ma
sono certo che in Campania ognuno troverà novità ed opportunità straordinarie». A proposito della
nostra terra, nel calcio il Napoli sta stupendo tutti da qualche anno... «Sto seguendo con grande
interesse la squadra di Sarri e sono certo che lo scudetto sarebbe una grande occasione, vorrebbe dire
città vincente alla ribalta dell'Italia». Da quest'anno la Serie A utilizza il Var... «Che è uno strumento
sicuramente utile per ridurre il numero di errori nel corso del campionato, ma non dobbiamo mai
dimenticare che la decisione finale, al di là della tecnologia, spetterà sempre ad un arbitro. Che è un
essere umano e, come tutti, può sbagliare».
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FABIO TARANTINO
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IL RICONOSCIMENTO

Grimaldi nella Hall of fame del nuoto di fondo

ROMA. Il prossimo 31 marzo non sarà un
giorno qualsiasi per Martina Grimaldi. La
29enne emiliana, tesserata per Fiamme Oro
ed Uisp Bologna e al lenata dal   tecnico
federale Emanuele Sacchi, entrerà nella Hall
of fame del nuoto in acque libere: la cerimonia
uf f ic ia le  s i  svo lgerà  a  Londra,   l ì  dove
conquisto' il bronzo olimpico del 2012 nella 10
chilometri. L' annuncio del riconoscimento alla
campionessa azzurra e' stato dato dalla
International Marathon Swimming Hall of Fame
(IMSHOF), affiliata dal 1971 alla International
Swimming all of Fame di Fort Lauderdale.

14 ottobre 2017
Pagina 23 Il Roma

C. C. NAPOLI

9A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



VELA Ci sono Alessandro Migliaccio e Francesco Maglione

Parte l'European Para Youth Games, presenti anche
due giovani napoletani

NAPOLI. È partita l'avventura dei due giovani
velisti napoletani Alessandro Migliaccio di 12
anni e Francesco Maglione di 17 (nella foto)
convocati per gli European Para Youth Games
che si stanno svolgendo in Liguria, tra Genova
e Savona, fino al 15 ottobre. Moltissime le
specialità in cui saranno impegnati i giovani
atleti provenienti da 26 nazioni europee e tra
queste anche la vela con la barca Hansa 303.
Le Nazioni presenti nella vela sono cinque,
Finlandia, Francia, Gran Bretagna, Olanda ed
Italia per un totale di nove equipaggi. Gli atleti
paralimpici, tesserati con la Asd Peepul Sport
Onlus, sono uno dei due equipaggi che
r a p p r e s e n t e r a n n o   l ' I t a l i a .   I n t a n t o ,
l'associazione Peepul Onlus è impegnata nella
campagna di crowdfunding VelAccessibile,
con il supporto di Meridonare, che verrà
presentata mercoledì 18 ottobre 2017 alle ore
11 presso la Fondazione Banco Napoli.

AMEDEO FINIZIO
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